

Participan poco mipymes en exportación (Reforma 03/09/15)

Participan poco mipymes en exportación (Reforma 03/09/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (03 septiembre 2015).- En México, la participación de las micro, pequeña y mediana empresas al comercio exterior es de menos de 7 por ciento del total, según documenta la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). En el País, usando datos de 2013 que es el último año para el cual hay cifras a nivel internacional, sumando el porcentaje de participación de empresas micro (entre 1 y 9 empleados), pequeñas (de 10 a 49 empleados) y medianas (50 a 249) suma 6.7 por ciento. Mientras, las compañías grandes (de 250 o más personas) contribuyen con un 93.3 por ciento del total. Si se compara con el resto de los miembros OCDE, la brecha que tiene el País es considerablemente amplia.

La economía con menos contribución de las mipymes al comercio exterior, luego de México, es Estados Unidos, con 15 por ciento, y después Alemania, con 16 por ciento. El promedio de los miembros OCDE es de 31.5 por ciento. En sentido contrario, hay algunas economías donde las pequeñas empresas contribuyen hasta el 50 por ciento de las exportaciones, como es el caso de Italia, Estonia, Irlanda o Letonia. "En algunos países como México o Estados Unidos la aportación de valor de las pequeñas y medianas empresas es muy bajo", dice el informe "Panorama de los emprendedores 2015". La OCDE señala que a pesar que las mipymes son las que más empleos generan tienen una participación muy limitada dentro de las exportaciones. Esto se explica en parte porque las grandes compañías tienen una capacidad de producción más sofisticada y cuentan con más tecnología y patentes, lo cual explica por qué su valor es superior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo